

Sección Página 05.01.2010 **Primera** 12

elegaciones recibirán mil 500 mdp

Johana Robles

johana.robles@eluniversal.com.mx

Para este 2010, las 16 delegaciones contarán con un presupuesto etiquetado que asciende a mil 500 millones de pesos para mantenimiento de infraestructura hidráulica y construcción de centros sociales y culturales. Pero también para mitigar los riesgos de la población por inundaciones o minas.

En algunos casos el dinero se aplicará para terminar proyectos inconclusos como es la rehabilitación de la Alameda de Santa María la Ribera, en Cuauhtémoc con 5 millones de pesos.

En esa demarcación, cuyo presupuesto etiquetado asciende a 133 millones 500 mil pesos, también se atenderá la rehabilitación y mantenimiento de 22 Centros de Desarrollo Infantil (Cendis), y la construcción de 10 escaleras de emergencia.

calzada de Guadalupe, de Reforma a Río Consulado, así como la puesta en marcha del Provecto de Laboratorios Digitales Bicentenario, que se instalarán en 20 escuelas públicas.

malaco, en Cuautepec, en Gus-2010, los diputados locales etiquetaron recursos para desazolvar este río —cuyos nombre cambia por tramo- y conduce las aguas residuales. Además del vaso regulador El Arbolillo. en la colonia Zona Escolar.

Parte del presupuesto destinado el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) se empleará para dar mantenimiento a la infraestructura urbana y drenaje de las colonias Peñón de los Baños, Moctezuma II y Pensador Mexicano, en la delegación Venustiano Carranza. Ahí, en septiembre pasado, se registró una fuerte tromba que provocó inundaciones.

En la delegación Álvaro Obregón, a la cual se le etiquetaron Se incluye la rehabilitación de 106 millones 500 mil pesos, se construirán y equiparán siete direcciones territoriales en las cuales se dividirá la delegación.

Relleno de minas

En el caso de las delegaciones

El 30 de octubre de 2009 se Miguel Hidalgo y Cuajimalpa, desbordó el río San Javier-Maxi- se les asignaron recursos exclusivamente para la construcción tavo A. Madero, lo que provocó de una Universidad de la Terceque decenas de casas se inunda- ra Edad, cuyo modelo educativo rán con aguas negras. Para este arrancó en Benito Juárez. En está última se tiene planeada la edificación de un segundo campus de ese tipo.

En el caso de la delegación Iztapalapa -- según el Decreto de Presupuesto 2010 publicado en Gaceta Oficial del Distrito Federal-, se etiquetaron 201 millones de pesos, pero no se especifica proyecto alguno.

En Tlalpan se comprará una unidad dental, equipo, material e insumos para echar andar el programa Sonrisa de Mujer.

En la delegación Venustiano Carranza, cuvo presupuesto etiquetado es de 99 millones de pesos, los provectos son la construcción de cinco Centros de Desarrollo Infantil, obra pública y mejoramiento del Mercado de La Merced Nave Menor.

La Secretaría de Medio Ambiente del DF tiene etiquetados 10 millones de pesos de su presupuesto para la reforestación y mantenimiento del Complejo del Desierto de Los Leones.



A MEDIAS. Se etiquetaron recursos para concluir la rehabilitación de la Alameda de Santa María



Página 1 dο 33839.91 \$ 3: Tam: 311 cm2 AHERNANDEZ